

Vos questions / nos réponses

## j'ai peur

Par [Profil supprimé](#) Postée le 15/11/2012 14:39

bonjour a vous , j'ai un petit problème j'ai un teste urinaire pour savoir si je consomme du cannabis pour les pompier fin novembre , cella fait 10 jours que je n'es pas fumer , tout le mois de juin j'avais arrêter , je fumer 1 a 3 joint grand maximum par soir et du vendredi au dimanche soir je ne fumer pas , je fait souvent de la musculation et boit beaucoup d'eau , Je voulez savoir combien de temps le teste serrai positif et si il i avait des solution pour le faire disparaître rapidement merci de vos réponse tout ma familles et pompier sa serrai horrible que sa marche pas PS; desoler pour les fautes d'orthographie

---

**Mise en ligne le 15/11/2012**

Bonjour,

Le principe actif du cannabis reste décelable dans les urines de 1 à 2 mois et demi pour une consommation régulière, ce qui est votre cas. De plus, il n'existe pas à notre connaissance de méthode pour que cette durée de positivité diminue plus rapidement.

Si vous désirez obtenir de plus amples informations, nos écoutants restent à votre disposition tous les jours de 8h à 2h au 0800.23.13.13 (appel anonyme et gratuit depuis un poste fixe).

Cordialement.

---